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#417  С  чего  начать  Духовный  путь?  Практика  повышения  вибраций
планеты Земля от Архангела Гавриила (часть 3).

 
02 марта 2022 года (запись 04.11.2021)
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

«Онлайн-обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
Мирах Каунт (Архангел Гавриил) - представитель планеты Бурхад, хранитель

Христианского эгрегора;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:20 Пути духовного образования.
Мария: Вопрос о приоритетах духовного развития, духовного образования. Как

найти свой путь, как выбрать? У нас много эзотерических направлений, очень много
предложений от различных мастеров.  Как выбрать именно то,  что нужно сейчас на
данном этапе?                  

Ирина: Кому?
Мария: Человеку,  который  хочет  духовно  развиваться.  Чему  обучаться,  у

какого  мастера  обучаться?  На  что  обращать  внимание  при  выборе  духовного
обучения?

Ирина: (Мирах Каунт говорит) Сначала нужно определиться со своими целями
воплощения, то есть сходить к своему Высшему Я. Вы уже пришли в «Кассиопею»,
ваше первое естественное желание - узнать что-то про себя,  узнать что-то про свое
предназначение.  Это для подавляющего большинства  из вас имеет гораздо большее
значение, чем узнавать о далеких звездах.

На самом деле это не случайно, потому что вы подсознательно знаете о том, что
ваша жизнь здесь не случайна, не напрасна. Поэтому вы желаете, как можно лучше,
как  можно больше  выполнить  свое  предназначение,  но  это  желание  у  вас  идет  из
подсознания, от Высшего Я, то есть в форме интуиции. Мы называем его интуитивное
познание реальности. Поэтому естественное желание сначала сходить, попав в проект
«Кассиопея», в любой подпроект «Кассиопея», там школа «Sakral», «Гихор», Школа
контактеров, школа «Mental Healing», «Наука образности» и многие другие, которые,
несомненно,  будут  развиваться  в  этом проекте.  Он в  будущем вберет в  себя  очень
много  проектов  разных  направлений.  Это  один  из  векторов  развития.  Чем  больше
проектов и направлений, тем больше энергии жизни в эгрегорах.

 Мария:  Для  большего  круга  людей.  Мы  хотим  предоставить  возможность
развития для людей с различными интересами.

 Ирина:  Прежде  чем  идти,  необходимо  сходить  к  своему  Высшему  Я  с
вопросом:  о  цели  воплощения,  какие  задачи  выполнять,  насколько  выполнять,  что
мешает,  и  какие  качества  нужно  развить  в  воплощении?  И  следующий  вопрос  к
Высшему  Я:  в  каком  направлении  мне  двигаться  именно  в  «Кассиопее»?  Но  этот
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вопрос должен быть уже после того, как человек изучит направления, какие есть на
сайте «Кассиопея», сейчас Ирина скажет.

Сейчас  скажу,  действительно:  в  окошке  «Поиск»  браузера  в  интернете
набираете  четыре  слова:  Кассиопея  Подзорова  официальный  сайт,  и  вас  на  него
выведет. У нас уже есть сайт, где будет, например, такая папка, как «Наши проекты»,
рассмотреть ее, вкладка «Материалы». Многое выкладывают во вкладке «Наш чат в
Телеграме».

Вначале  изучить  проекты.  Параллельно  изучать  обязательно  материалы
«Кассиопеи»  и  не  только для интереса,  но  и для внутренней  работы над собой,  со
своим окружением.

Ваши самые главные, важные духовные учителя находятся рядом с вами: это
ваша мама, ваш сын, ваш пьющий муж или раздражающая ваша жена. Это те учителя,
взаимодействие с которыми помогает вам учиться оставаться на высоких вибрациях в
разных ситуациях. А не все это умеют делать в негативных ситуациях. Очень многие
из вас добрые и любящие, только когда вокруг вас такое же окружение, но оно может
быть не всегда. И очень важно уметь благодарить Бога за любые обстоятельства, за
любых людей, которые рядом. Потому что Бог действует так: если вы просите у Бога
счастья, Бог дает возможности достичь этого счастья, если вы просите у Бога терпения,
Он посылает вам обстоятельства, в которых вы можете развить в себе терпение. Вы
понимаете, как оно развивается, не каждодневным поеданием плюшек с медом.

Мария: Очень хорошее образное сравнение.
Ирина: Если вы просите у Бога терпения и смирения, то Бог, выполняя вашу

просьбу,  пошлет вам обстоятельства,  где нужно будет учиться терпеть и смиряться.
Если вы просите Бога научиться прощению, то есть научиться прощать, то вам будут
посылаться  такие  люди,  которых  вам  надо  будет  научиться  прощать.  И  если  вы
просите у Бога любви, наполнить вас любовью, а вы это очень часто просите, то Бог
вам  пошлет  таких  людей,  которых  нужно  будет  научиться  любить,  только  так
развивается любовь. Вот таким образом Бог отвечает на все ваши просьбы.

Мария: Да. Через собственный опыт. Так же, как и мы должны своим детям на
собственном  примере  показывать  то,  что  мы хотим донести,  точно  также  и любые
другие качества, которые мы сами хотим развить в себе.

 
07:10 Важность опыта материального воплощения.
Мария:  Был интересный вопрос о том, зачем все это,  опыт материального и

плазмоидного воплощения, если мы выходим из Света и опять же стремимся к Свету,
имеется в виду наши Духи?

Ирина: Стремиться к Свету именно в материальном мире. Это ценно тем, что
мы приобретаем опыт несения этого Света в материальный мир и его преображение.
Преображение в целях повышения уровня счастья,  благодати,  радости,  созидания,  в
тех материальных условиях, где мы живем. В этом ценность материального мира. Без
него  все  будет  статично,  не  будет  развития и  дальнейшего  повышения  уровня.  Без
материального мира не будет смысла существования духовных сущностей, как самих
по себе, потому что они не смогут никогда проявить свою любовь и свой Свет в каких-
то своих созданиях.

 Ответ понятен. Для тебя он понятен?
Мария:  Для меня  понятен.  Мы в  самом  начале  говорили о  том,  что  нужно

создать себе идеал и уподобиться самому светлому существу в нашем Мироздании –
Богу,  Абсолюту.  Отвечая  на  этот  вопрос,  наше  воплощение  (опыт в  материальных
телах,  воплощениях)  служит  для  того,  чтобы  у  нас  была  возможность  развиться  в
подобных Абсолютов.



 
09:07 Философская литература на Шиморе.
Ирина: (ЛиШиони говорит) Мне очень нравится пример, который приводится в

наших книгах, в нашей литературе. В одной нашей философской книге, которая входит
в предмет,  по-вашему,  литература,  у нас известна на Шиморе и уже  переведена на
многие языки Межзвездного Союза, рассказывается об опыте Духа в Духовном мире,
ощущения  себя  Светом.  Одновременно  рассказывается  о  том,  как  Дух  общается  с
другими Духами в Духовном мире, и как он ощущает себя, такая философская проза.

Смысл  в  том,  что  тот  Свет,  который  переживает  в  себе  Дух,  начинает
расширяться во все стороны, и,  в конце концов, это заканчивается тем,  что Дух не
может  существовать  без  того,  чтобы  не  проявить  этот  Свет  в  форме  звезды.  Он
воплощается в плазмоида и творит звезду, чтобы свой Свет выпустить в материальный
мир. Иначе это бесконечное расширение приносит ему бесконечное понимание того,
что  этот  Свет  никто  не  видит,  не  только  не  видит,  но  этот  Божественный  Свет
бесполезен.

Я  сейчас  на  земной,  русский  язык  перевожу  через  контактера,  но  там  это
написано  такими нашими шиморскими выражениями,  которые очень  трогают нашу
Душу. И когда звезда уже создалась, сама по себе звезда – это большой объем энергии,
который исходит от нее. И тот объем энергии, и та энергия, которая начинает из нее
исходить в пространство (свет, тепло, различные виды излучения),  любой разумный
Дух  понимает,  что  этот  свет  и  тепло  не  должны  пропадать  просто  так.  Поэтому
создаются  планеты,  и  создаются  условия  для  жизни  на  них  и  животного,  и
растительного миров, и в конце - разумного Духа, как преобразователя этих планет.

Это такая философская проза. Как ты думаешь, интересная книга?
Мария:  Очень интересная книга. Я знаю, что и наши земные писатели очень

много таких философских идей через свои произведения несут нашим читателям.
Ирина: Как вначале появляется Свет в Душе, потом он проявляется в тонком

теле, потом в форме Света этой звезды и потом уже в форме твердых планет.
Мария:  Это был, например, очень хороший ответ на вопрос одного из наших

волонтеров в проекте  о том, как начинающим преподавать устройство Мироздания,
как им объяснять о его устройстве.

Ирина: Вот такие подобные книги они изучают в школе. Как тебе такие книги?
Мария: Да, очень хорошее пособие, очень образное и наглядное. Я думаю, что

стоит такие книги перевести и на русский, и другие земные языки.
Ирина:  Хотите,  чтобы  я  через  Ирину  (или  другого  контактера)  написал  эту

книгу для вас?
Мария:  Да, с большим удовольствием. Потому что это действительно самый

лучший  путь,  как  преподнести  людям,  как  передать  людям  в  образах,  в  каких-то
повествованиях.  Как и  наши сказки,  например,  наши сказания,  былины и рассказы
лучше всего воспринимаются, легче всего воспринимаются.

Друзья, я думаю, что мы сегодня очень много интересных тем затронули. И мы
потихоньку заканчиваем нашу встречу.  Я знаю, что очень тяжело расставаться.  Мы
попросим  о  заключительном  напутствующем  слове  наших  кураторов  для  наших
мастеров, которые преподают во всех наших проектах, во всех наших школах.

Ирина: Мне про Мельхиседека тоже рассказывал Максим, советовал прочитать
книгу Друнвало Мельхиседека «Цветок жизни». Как мне рассказывал Максим, это был
контактер, причем не только с гуманоидами, но и с Духовным миром, он рассказывал
от Архангелов очень интересную информацию.

Мария:  Основная его идея – это Мер-ка-ба.  Он хорошо разъяснил и научил
пользоваться Световым телом.



Ирина:  А  еще  мне  Максим  рекомендовал  прочитать  какую-нибудь  книгу
Майкла Ньютона, например, «Предназначение души».

Мария: Да, у нас много контактеров на планете.
 
14:59 Книга «Димон» - философско-эзотерическая фантастика Земли.
Ирина: Да, кстати, про книги, я уже порекомендовала в чате «Практики МС»

женщине,  которая  говорит,  что  я  не  люблю читать,  посоветуйте  мне какую-нибудь
книгу, к которой я бы могла почувствовать интерес, потому что я не люблю читать с
детства. Она говорила мне, что эзотерическую литературу читает, а художественную –
как-то  не  пошло  с  детства.  Я  ей  порекомендовала  одну  художественную  книгу.  И
потом она написала в чате «Практики МС», что «я после работы села читать первую
главу и ушла в повествование и пришла в себя в конце пятой главы около двух ночи».
Она вечером пришла, забыла обо всем, о времени и читала книгу. Потом она писала,
что  достаточно  быстро  ее  прочитала,  и  благодарна  мне  за  то,  что  я  помогла  ей
полюбить читать.

Это достаточно известная книга, может, кто-то ее читал, автор книги Александр
Торик,  книга  называется  «Димон».  Это  не  эзотерическое  название.  Я  расскажу
немного. На обложке написано: «Димон», сказка для детей от 14-и до 104-х лет». Эта
книга в форме сказки, но она действительно будет интересна и для детей-подростков, и
писалась она для подростков. Это такая форма духовной фантастики. Ее будет очень
интересно прочитать и взрослому. О чем она?

Ее  автор  Александр  Торик  является  Протоиереем  Православной  церкви,  он
учился  в  Семинарии,  служит  в  Православной  церкви  старшим  священником,
исповедует,  причащает.  Кроме этой деятельности,  он пишет книги  для детей и для
молодых людей  в  форме,  так  называемой  православной фантастики.  У  Александра
Торика более известны две другие его книги, которые называются «Отец Флавиан», но
они уже более философские.

Книга  «Димон»  будет  интересна  всем.  Она  об  одном  мальчике-подростке,  о
молодом парне 16-ти или 17-ти лет, о том, как он, обычный школьник, полюбил одну
девочку.  Эта девочка попала в больницу,  у нее была тяжелая болезнь, она попала в
состоянии комы. Он очень переживал за нее, в начале книги об этом рассказывается. А
потом он встретил на  улице православного монаха,  который увидел,  что он чем-то
расстроен, попросил поделиться с ним. И когда мальчик рассказал ему об этой девочке,
монах пригласил его к себе в каморку,  как автор ее описывает,  и предложил такой
вариант помощи девочке. Он сказал: «Ложись на мой топчан, а я встану на колени и
буду о тебе  молиться  Богу для того,  чтобы пришел твой Ангел-хранитель  и помог
выйти  твоей  Душе  из  тела.  И  вы  вместе  со  своим Ангелом-хранителем  пойдете  в
Духовный мир, где находится Душа девочки, потому что ее тело не может проснуться,
она просто забыла дорогу. И ты приведешь ее обратно. Но для того, чтобы ты смог ее
найти,  тебе  дается  Ангел-хранитель.  На  вашем  пути  будут  встречаться  разные
сущности,  которые  называются  демонами, они  будут  предлагать  тебе  различные
искушения, удовольствия, чтобы ты там остался. Запомни, те предметы, которые они
будут тебе предлагать, для тебя будут как настоящие, реальные. Если ты забудешь о
девочке и увлечешься, то и твое тело погибнет, и ее. Ты не сможешь ей помочь, и ты
сам не вернешься, забудешь об этом мире». И дальше описывается, что он согласился,
лег  на  кровать,  и  первые его  ощущения  выхода  из  тела,  как  он  увидел  свое  тело,
окружающий мир.

К нему пришел его Ангел-хранитель, они познакомились. Он взял его за руку,
они полетели вверх. Там описывается, как они поднимались по уровням. На каждом
уровне  их  встречали  демоны,  которые  не  выглядели  страшно,  они  выглядели,  как



обычные люди. Несмотря на их особенности, они, наоборот, были очень обаятельные,
много улыбались. И предлагали ему чем-то заняться на их уровне, например, вкусно
поесть,  некоторые предлагали даже таблетки, уколы, как наркотики. Рассказывали о
преимуществах, что «ты попробуй вот это, а потом пойдешь туда».

Смысл в том, что, когда он думал, его мысли описываются: «Я сейчас несколько
минут только потрачу, а потом пойду дальше», - это было соблазнительно для него. Но
в нем уже начиналась борьба. Он думал о том, что «мне же сказали, что это опасно, я
тогда  не  выручу  девочку».  Такая  борьба  в  нем  шла.  Меня  удивило,  что  Ангел-
хранитель  стоял  рядом,  вслушивался  в  предложения  этих  демонов,  но  никогда  не
говорил  мальчику,  что  делать,  не  подсказывал.  И  после  того,  как  он  проходил
очередное искушение, и они поднимались выше, мальчик его спросил: «Почему ты мне
не подсказал, что мне делать? Я бы действительно хотел там остаться и мог бы забыть
об этом». И Ангел ему ответил, что «вообще нам запрещено влиять на выбор человека,
ты должен был сам его сделать».

Вот как ты думаешь, Маша, интересная книга?
Мария:  Конечно,  интересная.  Это  написал  контактер,  который  это  сам  все

испытал, так подробно описал и нашел формы, в которые можно облечь эти духовные
знания.

Ирина:  Вот  эта  женщина  скачала  книгу,  и  она  так  увлеклась,  что  забыла  о
времени.  Чем  книга  закончится,  я  вам  не  буду  говорить.  Сами посмотрите.  Очень
интересный конец. Книга очень добрая, не в такой форме, как обычно православные
темы для детей, когда мораль читают. Это очень доброе повествование, где мораль не
читают, где самому читателю оставляют выбор, как думать.

Мария:  Увлекательное  повествование,  которое  в  то  же  время  открывает
духовные истины.

Ирина: Я не знаю, переведена ли книга на немецкий язык, ты можешь поискать.
Я думаю, Марку она будет интересна.

Мария:  Я  думаю,  подросткам  очень  важно  получить  какие-то  ориентиры  в
жизни, получить моральные качества.

Ирина:  Вы можете  приобрести  эту книгу в  бумажном формате,  она  обычно
продается в церквях, соборах, не в книжных магазинах, а там, где есть художественная
православная литература. Можете заказать, можете прочитать в электронном варианте,
она есть в интернете, ее можно скачать и прочитать.

Мария: Спасибо, очень ценный совет.
Ирина:  Теперь зрители задают вопрос тебе,  Мария: «Будут ли такие встречи

еще?»
Мария: Как решат наши мастера и наши участники, наши ученики.
Ирина:  (Обращаясь  к  слушателям)  Хотите  ли  вы  такие  встречи,  напишите,

пожалуйста?
Мария:  Судя  по  тому,  что  мы  уже  почти  три  часа  сидим  друг  с  другом,

единственно,  будет  просьба,  чтобы  нашим  кураторам  и  Ирине  как-то  находить
интересные темы, которые и для нас интересны.

Ирина: (Читает сайт) «Очень, очень, очень!» Спасибо!
Мария:  Ирочка,  конечно,  герой,  она  три  часа  сейчас  в  потоке,  в  канале  с

нашими кураторами, и они с нами рядом.
Ирина: У меня незаметно время пробежало.
Мария: И у меня тоже время пробежало незаметно.
Ирина:  Мы как  в  Духовном мире,  где  нет  времени.  Особенно,  когда  Мирах

Каунт, ЛиШиони и МидгасКаус втроем, я растворяюсь в Свете. Видишь?
Мария: Да, я тоже это чувствую. Я чувствую тебя, чувствую наших участников,



замечательные светлые Души, которые собрались сегодня, которые пришли.
Ирина:  Я тоже.  Можно будет заранее  обозначать темы, и мы будем заранее

готовить вопросы.
Мария:  Да.  И  сейчас  в  заключение,  наверное,  попросим  наших  кураторов,

наших дорогих наставников пожелать нам, посоветовать что-то.
Ирина: Энергия идет потоком, я согласна.
Мария: На самом деле это была энергетическая встреча, энергетическая сессия,

во время которой мы все зарядились энергией друг друга, энергией наших кураторов.
Обменялись энергиями. И это очень большая ценность этой встречи.

 
26:15  Мирах  Каунт  (Архангел  Гавриил)  о  наполнении  Светом  и

повышении вибраций планеты Земля.
Ирина: (Мирах Каунт) Я тоже был очень рад этой встрече.  И МидгасКаус,  и

ЛиШиони тоже очень  рады. Я очень  многому научился,  отвечая  на  ваши вопросы,
потому что некоторые люди задают такие  вопросы,  которые на  Бурхаде  не  придут
никому в голову.  И мы тоже учимся на них отвечать,  совершенствуем свое умение
доносить истины, наполненные Божественным смыслом и любовью до любой Души. Я
посылаю всем вам Свет своей Любви. Посылаем Свет планете.

Мы можем послать Свет планете.
Медитация: Мысленно  закрываем  глаза,  представляем  планету.  Это  можете

сделать. Представляем, что мы держим в руках глобус. Делаем медленный глубокий
вдох,  и  тот  Свет,  который  сейчас  в  нас,  направляем  через  свои  ладони  на  глобус.
Смотрим,  как  он  становится  ярко  сияющим.  Говорим:  «Дорогая  планета  Земля,  я
благодарю тебя за воплощение в твоем пространстве.  Я посылаю Свет своей любви
всем твоим  сферам,  всем твоим пространствам:  атмосфере,  литосфере,  гидросфере,
биосфере, ноосфере. Светом своей Божественной любви я очищаю и преобразую все
негативные  энергии.  Любовь,  уверенность,  благополучие.  Я  желаю  всем  Духам,
воплощенным  в  пространстве  Земли  на  всех  уровнях  плотности,  счастья,  Любви,
просветления. Я желаю всем прийти к Богу, и всегда находиться в единстве с Ним. Я
тебя люблю».

Теперь вы чувствуете  ответный поток.  Вдохните его в себя,  распределите по
всему  телу.  Скажите:  «Благодарю  и  принимаю,  люблю  и  благословляю.  Обещаю
направить эту энергию на развитие безусловной Любви к себе, к своим близким и во
всем пространстве, где находятся все мои духовные и материальные энергии». Выдох.
Открываем глаза.

Маша, что почувствовала?
Мария: Действительно, очень сильный поток я почувствовала. У меня планета

переместилась  в  мою  сердечную  чакру,  когда  я  посылаю  ей  свою  Любовь,  и  мы
соединяемся с ней.

 Ирина: Дорогие друзья (обращение к чату), что вы почувствовали? Напишите,
интересно. «Сильный поток!», «Мощнейший поток!»

Как тебе эта медитация, Маша?
Мария: Волшебная медитация с нашими кураторами.
Ирина:  (Читает  с  чата)  «Я  вошла  в  земной  шар,  в  центр  Деметры»  -  да,

правильно.
Сейчас мы это не просто так сделали, мы повысили вибрации планеты, потому

что мы - Духи.
Максим тоже в потоке. Мы тоже в потоке.
Мария: Все три часа в потоке. Тут был вопрос, кстати, о том, повышаются ли

вибрации нашей планеты, наблюдается ли такая тенденция?



Ирина: Очень полезно научить такой медитации. Попробуйте рассказать о ней
своим детям, своим родственникам, своим друзьям. Сесть вместе с ними, рассказать о
том, как держать Землю, быть им учителем, инструктором в этой медитации, они это
почувствуют, это не почувствовать невозможно. Вы же все почувствовали ответный
поток. Это энергия Земли.

На самом деле Земля - такая же неотъемлемая частица Космоса, как и планета
Бурхад. Это любимый Дом Небесного Отца, любимый храм ваших Духов. Ее разумная
сущность,  ее  Дух  настолько  светлый,  он  прилагает  все  свои  силы,  он  настолько
сильный, чтобы наполнить вас энергиями, и помогать вам выполнять задачи вашего
воплощения.

Мария:  Да,  так  и  есть.  Каждая  планета  –  это  возможность,  подарок
воплощенным Духам.

Ирина:  Планета Земля – это сестра Бурхада и всех остальных планет.  И мы,
несомненно, будем с вами, будем делать такие медитации чаще. Можно каждый раз
перед сном. Когда мы делаем вместе, усиливаем потоки друг друга. Наша мыслеформа
совокупная, очень сильно очищает пространство. И сейчас, уже после этой медитации,
и это действительно установленный факт, в ближайшие сутки будет на 25-30% меньше
преступлений и аварий, чем могло бы быть. И детей можно так учить, представлять,
направлять Свет,  как держать в ручках Землю, показать им глобус.  Если так делать
часто,  то  Свет  на  Земле  будет  распространяться.  Будут  приходить  более
высоковибрационные Духи, в том числе на управляющие посты, от которых зависят
законы. И вы очень быстро войдете в Межзвездный Союз, и мы будем с вами уже
физически, а духовно мы всегда с вами.

Мария: Да, это есть цель нашего проекта.
Ирина:  Духовно мы всегда  с  вами,  наши братья и сестры.  Видите,  как всем

понравился Свет и наша беседа, наша медитация. Я вас всех люблю, дорогие друзья.
Мария:  Ирочка,  спасибо  тебе  большое,  это  неоценимый  вклад,  который  ты

несешь и в наш проект, и в наше общество, и в нашу цивилизацию. Это действительно
неоценимо. Такой пример Любви, самоотверженной помощи, самоотдачи.

 
34:10 Молитва Пресвятой Богородице.
Ирина:  Действительно,  сегодня  День  народного  единства  и  День  Казанской

иконы  Божьей  Матери,  этот  образ  навсегда  в  наших  сердцах.  Она  действительно
живет, она действительно в Духовном мире и является очень близким другом нашей
Деметры – Земли. Всегда посылает сюда свои энергии, потому что эта планета стала
для нее особой, здесь она была вместе со своим сыном, эта планета ей очень дорога. И
каждого из нас, который воплощается на этой планете, она чувствует своим ребенком.
Она чувствует себя его матерью, потому что она, смотря на нас, вспоминает, как жила
здесь сама, и жил ее сын.

Мария:  Богородица тоже очень значимая личность, значимый Дух для нашей
планеты.

Ирина: Мы уже проходим период квантового перехода – это особый период, в
котором обострились все процессы на Земле, это период ее очищения и повышения ее
вибраций.

Итак, дорогие друзья, как всегда сейчас закрываем глаза, будет очень хорошо
закончить эту беседу так. Закрываем глаза и повторяем: «Богородице Дево, радуйся,
Благодатная Марие, Господь с Тобою; Благословенна Ты в женах и благословен Плод
чрева Твоего, яко Спаса родила еси душ наших. Аминь!» Что ты почувствовала?

Мария: Даже сложно сказать, говорить не хочется.
Ирина: Это ее энергии.



Мария: Поток ее энергии, я очень часто вспоминаю ее, каждый день посылаю
ей благодарность  и  Свет  своей Любви.  Своими словами общаюсь с  ней.  Чувствую
необыкновенный  поток  Любви  и  поддержки.  Я  знаю  и  чувствую,  какие  процессы
сейчас  идут  на  нашей  планете.  И  как  Она  и  все  остальные  наши  кураторы,
покровители,  наши  наставники  помогают  нам  пройти  этот  процесс,  этот  период
времени. Спасибо! Это просто был такой поток Любви и поддержки.

Вы  знаете,  я  на  своем  примере  могу  рассказать,  что  обращение  к  нашим
кураторам,  наставникам,  к  Богородице  и  другим  нашим  друзьям,  очень  помогает
выходить из кризисных разных ситуаций, которые складываются из разных сложных
ситуаций в любых областях. У нас очень много друзей, очень много поддержки вокруг
нас. Нужно не забывать об этом. И, конечно, благодарить за это и посылать в ответ
нашу Любовь.

На  этой  прекрасной  ноте  я  хочу  поблагодарить  вас,  наших  гостей,  наших
друзей, Ирочку. Благодарим вас всех!

Ирина: Благодарим! До новых встреч!
Мария: До новых встреч!
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